
EDITO	-	NOUVELLE	ANNEE,	NOUVELLES	PERSPECTIVES
Chers	ami(e)s,
	
Le	début	d'année	marque	toujours,	au	sein	de	la	vie	municipale,	les	orientations
et	choix	budgétaires.
	
En	matière	d'investissement,	plusieurs	gros	dossiers	ont	été	validés,	la
refection	des	voiries	rue	Carnot,	les	aménagements	du	plan	vélo...et	d'autres
que	je	vous	présenterai	dès	lors	que	le	budget	ser	définitivement	voté.

En	matière	de	fonctionnement	et	de	petits	travaux	de	réhabilitation,	nous
maintiendrons	le	cap	fixé	en	2020	qui	consiste	à	vérifier	si	la	demande	est
légitime,	indispensable	et	budgétairement	recevable.
Le	tout	afin	de	gérer	au	mieux,	avec	pragmatisme	et	et	de	maière	factuelle,	un
flux	de	demandes	très	important.

Enfin,	cette	nouvelle	année	marquera	aussi	une	nouvelle	orientation	autour	de
la	mise	en	valeur	du	patrimoine	vert	de	notre	cité.
	
J'éspère,	à	travers	ces	projets,	(bien	épaulé	par	mon	équipe	voirie,
expérimentée,	besogneuse,	talentueuse,	tout	en	ayant	un	sens	aigu	du	service
public	-au	sens	noble	du	terme-),	pouvoir	maintenir	et	améliorer	votre	qualité	de
vie	au	quotidien.
C'est	cet	objectif	qui	m'anime	!	Il	est	ambitieux	tant	ma	délégation	touche	à
votre	vie	quotidienne	(éclairage	public,	voirie,	propreté,	espaces	verts,
réseaux...)	mais	soyez	assurés	que	je	mettrai	toute	mon	énergie	pour
l'atteindre	!
	
Vous	souhaitant	un	beau	mois	"parfait"...
	
Marc-Antoine

Pour	le	mois	de	novembre	voici	un	bilan	de	mon
action	:	
-	396	arrêtés	étudiés	(travaux,	déménagements,
echaffaudages,	évènements,	droit	de	voirie	etc...)
et	signés
-	16	réunions	ou	visio-réunions
-	26	Rendez	vous	riverains
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Le	bilan	chiffré	du	mois

Les	faits	marquants	de	ma	délégation



Concertation
plan	vélo
Dans	le	cadre	du	plan
vélo	2020-2026	pour
lequel	nous	allons
dédier	un	budget	de	6
millions	d'euros	durant	le
mandat,	nous
engageons	une
concertation	avec	les
pratiquants	et	riverains.
Plus	il	y	aura	d'avis,
meilleur	sera	la	plan
concerté	!
Emettez	votre	avis	en
suivant	ce	lien
:	Concertation	plan	vélo

Nouvelle
voie	en
finalisation	

Les	travaux
d’aménagement	du
nouveau	quartier	de
l’ex-École	d’État-Major
se	poursuivent…	Depuis
quelques	jours,	une
nouvelle	voie	d’accès	a
été	ouverte	en	abattant
une	partie	du	mur
d’enceinte,	côté	rue
d’Ulm,	face	à	la	porte
Chapelle.	Une	rue	pavée
qui	mènera	directement
à	la	cour	d’Eylau	et	la
rue	du	Jeu	de	Paume.

Merci
l'astreinte	!

On	oublie	trop	souvent
l'astreinte	des	services
techniques;	mais	lors	de
l'épisode	neigeux,	les
équipes	de	la	voirie	ont
assuré	le	salage
antérieur	à	l'épisode
neigeux,	ainsi	qu'un
salage	durant	celui-ci.	
Ceci	a	permis	d'avoir
des	voies	entièrement
praticables.

Vendredi	29	janvier	2021,	la	côte	de	3,90m	a	été
atteinte	à	la	station	#Vigicrues	du	barrage	de
#Venette.	Le	service	de	prévision	des	crues	Oise	–
Aisne	prévoyait	une	augmentation	du	niveau	de
l’Oise.	L’ARC	a	donc	décidé	de	mettre	en	route	le
#dispositif	de	#crue	[]
[]	Le	dispositif	mis	en	place	par	la	collectivité	est
composé	de	postes	de	crue,	de	vannes,	de
clapets	et	de	batardeaux.	Les	vannes,	clapets	et
batardeaux	permettent	de	fermer	les	réseaux
d’eau	pluviale	qui	se	rejettent	dans	l’Oise	et
d’éviter	ainsi	une	remontée	de	la	rivière	par	les
réseaux.	Les	postes	de	crue	permettent	d’évacuer
l’eau	de	pluie	stockée	dans	les	réseaux	fermés.
[]	Le	service	Vigicrues,	du	Ministère	de	la
Transition	Ecologique	et	Solidaire,	annonce	une
cote	maximum	de	4m90	dans	les	72	heures.	Il
s’agit	d’une	crue	d’hiver	qualifiée	«d’habituelle	en
cette	saison».
[ℹ]	Toutefois,	il	vous	est	conseillé	de	#vérifier
l’encombrement	de	vos	sous-sols	ou	de	vos
#caves.	En	effet,	des	remontés	de	nappes	sont
possibles	dans	certains	secteurs	ce	qui	pourrait
occasionner	des	inondations	des	caves	et	des
sous-sols.
[ℹ]	Consultez	le	site	:	https://www.vigicrues.gouv.fr/

L’OISE	ADOPTE	UN	PLAN	UNIQUE	EN	FRANCE
DÉDIÉ	À	LA	SÉCURITÉ	DES	POMPIERS
Lundi	18	janvier	2021,	Nadège	lefebvre,
Présidente	du	Conseil	départemental,	a	annoncé
le	financement	par	le	Département	d’un	plan
"Protégeons	nos	pompiers"	pour	assurer	dès
cette	année,	la	sécurité	des	sapeurs-pompiers	de
l’Oise.	Ce	plan	unique	en	France	est	une	réponse
concrète	à	la	recrudescence	des	agressions

Les	infos	de	l'agglo

L'Oise	à	la	une

https://geo.compiegnois.fr/adws/app/9f32f5a7-1f4a-11eb-9fe5-85eb52a29e6a/
https://www.agglo-compiegne.fr/agglomeration-de-la-region-de-compiegne
https://www.oise.fr/


verbales	et	physiques	dont	sont	victimes	nos
soldats	du	feu.

42
	C'est	le	nombre	d'horodateurs	qui	se	trouvent
dans	Compiègne	pour	permettre	de	fluidifier	le
stationnement	et	éviter	d'avoir	des	voitures
tampons.
Il	n'existe	pas	de	solution	miracle	en	matière	de
stationnement	et	il	ne	faut	pas	oublier	que	nous
avons	la	chance	d'hbaiter	dans	une	ville	à
caractère	historique.	Ces	villes	ont	été	conçues	il	y
a	des	siècles...sans	que	les	ingénieurs	de
l'époque	n'aient	pu	imaginer	que	45%	des	foyers
isariens	auraient	un	véhicule	et	42%	deux
véhicules	ou	plus!

Hervé	Morin	:	Véran	a	échoué	sur	les	masques,	les
tests	et	le	vaccin
INTERVIEW.	Le	président	de	Normandie	tire	à
boulets	rouges	sur	la	lenteur	du	plan	de
vaccination	et	propose	que	les	collectivités	locales
prennent	le	relais.	Hervé	Morin,	président	de	la
région	Normandie	déjà	en	première	ligne	pour
dénoncer	les	incohérences	des	confinements	et
couvre-feux	décidés...

J'ai	choisi	comme	moment	du	mois,	celuis	de	ma
première	tournée	de	quartier.

En	effet,	depuis	le	début	de	cette	nouvelle	année,
j'initie	des	"tournées	de	quartier"	avec	mes
différents	collègues	en	charge	de	ces	dits	quartier.

J'ai	débuté	avec	mon	collègue	Xavier	Bombard
lundi	dernier	et	le	quartier	Carnot.

Cela	a	donc	été	l'occasion	de	:
-	faire	le	tour	des	travaux	en	cours	(dont	la
concertation	est	toujours	active	jusqu'au	31
janvier),
-	appréhender	au	mieux	les	demandes	des
riverains	en	fonction	du	degré	d'urgence	et	de
sécurisation	de	nos	concitoyens,
-	rencontrer	des	Compiégnoises	et	des
Compiégnois	dans	leurs	lieux	de	vie.

Le	but	étant	de	pouvoir	cerner	au	mieux,	SUR	LE
TERRAIN	et	en	échangeant	avec	les	délégués	de
quartier	(et	les	riverains),	les	demandes	et	travaux
potentiels	à	venir	dans	chacune	des	rues	de	notre
belle	cité	impériale.
	
PROCHAINE	TOURNEE	DE	QUARTIER
LE	12	FEVRIER
QUARTIER	CENTRE	VILLE	ET	GARE
	

Le	saviez	vous?

Retrouvez	les	photos	et	actus	du	mois	en	cliquant	ici

Des	nouvelles	du	Nouveau	Centre

Le	moment	du	mois

https://www.brekiesz.fr/photos-terrain-2020-2026
http://www.les-centristes.fr/


Le	12	février
Conseil	municipal,	en
direct	sur	les	réseaux	et
le	web,	eu	égard	aux
contraintes	maintenues
en	conséquence	de	la
crise	sanitaire

Le	6	février
Premières	plantations
de	2021,	à	Jonquières
(10h)	et	Saint	Léger	aux
Bois	(15h).	Suivront
Armancourt,	Bienville,
Tracy	le	Val,	Béthisy
Saint	Martin,	pour
atteindre	les	999
plantations!

Le	18	février
Conseil	d'agglomération,
en	direct	sur	les	réseaux
et	le	web,	eu	égard	aux
contraintes	maintenues
en	conséquence	de	la
crise	sanitaire

Marc	Antoine	BREKIESZ
Maire-Adjoint	en	charge	de	la	voirie	et
de	l'aménagement	urbain
Hotel	de	ville
60200	COMPIEGNE
marc-antoine.brekiesz@mairie-
compiegne.fr
03.44.40.73.12

Save	the	date	!

Vous	avez	reçu	cet	email	car	vous	vous	êtes	inscrit	à	la	lettre-infos	de		MAB.	
Si	vous	ne	souhaitez	plus	recevoir	ce	mail,	cliquez	ci	dessous
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